

Kapolsek Lengkong Giat Persiapan HUT RI Ke-78 Dibahas dalam Rapat PHBN Kecamatan Lengkong

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Aug 11, 2023 - 13:00



Sukabumi, [Jumat 11/08/2023], 2023 - Guna memastikan kelancaran perayaan Hari Ulang Tahun Republik Indonesia yang ke-78, Bhabinkamtibmas Desa Tegallega, AIPDA Diding Sukendar, SH, mewakili Kapolsek Lengkong IPTU Endang Slamet, S.AP, hadir dalam rapat Persiapan Hari Besar Nasional (PHBN) tingkat Kecamatan Lengkong. Rapat ini dihadiri oleh berbagai tokoh penting di wilayah Kecamatan Lengkong, termasuk Ketua Panitia tingkat Kecamatan, serta perwakilan dari Danramil Lengkong.

Dalam rapat yang berlangsung dengan penuh semangat ini, para peserta membahas berbagai aspek persiapan untuk peringatan HUT RI ke-78. Rangkaian acara yang akan diadakan dalam upacara tersebut turut menjadi

sorotan utama dalam rapat ini. Keikutsertaan Bhabinkamtibmas dan perwakilan dari Polsek Lengkong menunjukkan komitmen mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama acara berlangsung.

AIPDA Diding Sukendar, SH, mengungkapkan, "Kami sangat bersemangat dalam mendukung persiapan upacara HUT RI ke-78 ini. Kehadiran kami di sini adalah sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan kesuksesan perayaan ini. Bersama-sama dengan seluruh pihak terkait, kami berkomitmen untuk menjamin kelancaran acara ini dan memberikan pengalaman perayaan yang berkesan bagi masyarakat."

Ketua Panitia tingkat Kecamatan Lengkong juga mengapresiasi partisipasi dari Bhabinkamtibmas dan Polsek Lengkong dalam mendukung persiapan upacara HUT RI ke-78. "Kerjasama yang solid antara kepolisian, pihak militer, dan masyarakat sangat penting untuk memastikan acara ini berjalan sukses. Kita bersama-sama menjaga semangat kemerdekaan dan memastikan upacara ini berjalan dengan lancar."

Dalam rapat ini, berbagai hal penting seperti pengaturan lalu lintas, pengamanan, serta pelibatan masyarakat dalam perayaan HUT RI ke-78 dibahas secara mendalam. Kesiapan semua pihak akan menjadi kunci dalam merayakan momen bersejarah ini dengan khidmat dan meriah. Semua pihak berharap bahwa peringatan HUT RI ke-78 akan menjadi moment bersejarah yang menginspirasi dan mempererat persatuan di Kecamatan Lengkong.

```
<button class="flex ml-auto gap-2 rounded-md p-1 hover:bg-gray-100 hover:text-gray-700 dark:text-gray-400 dark:hover:bg-gray-700 dark:hover:text-gray-200 disabled:dark:hover:text-gray-400"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="h-4 w-4" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```